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成都派尼尔家具是由林心如代言的
大型板式家具，主要生产卧房客厅家
具及沙发，现诚招各地县级代理商

电话：

五星级香格里拉大酒店将入驻北一环
据悉，五星级香格里拉大酒店项目近日敲定将入驻合肥市北一环区域。根据该项目设计，香格里拉酒店集团拟选址位于北一环路原省农

资仓库地块，规划建设一座五星级酒店，拟建总建筑面积约10万平方米，拥有近500间客房，集餐饮、商业等相关配套设施于一体。 记者 徐涛

董铺、大房郢水库蓄水告急，昨从淠史杭调水4000万立方米

两“水缸”开闸引水“解渴”省城

星报讯（记者 王玉） 拒载、拼客现在

是春运期间最严重的违规现象，从今日开

始，合肥将掀起新一轮的集中整治，整治中，

合肥市目前存在的7家出租车公司将进行

相互检查，从而加大出租车的文明经营。据

悉，今年春节期间因为违章出租车较多，合

肥运管处昨日首次将违规违章出租车进行

了统计，排在这个“黑名单”第一名的是刚刚

成立不久的和瑞公司。

利欲熏心是罪魁祸首

为什么今年春运中会出现这么多的违

规违章出租车？昨日，记者采访了合肥市运

管处出租车管理所所长张学海。

据张所长介绍，今年春运以来，合肥市

内的客流量一直处于大增态势。许多打不

到出租车的乘客，往往会主动采取拼客的方

法乘坐出租车，而驾驶员

呢，也因为车辆通行较慢，

往往跑一趟感觉花时间，为

追求利益最大化，双方一拍

即合，推动了违规营运。

到了春节期间，因为外

地回来的乘客较多，加上走亲访友的乘客大

多是全家老小一起打出租，而驾驶员也觉得

大过年的出来跑出租，能多赚两个是两个，

导致各类违法经营行为的发生。

违章率排名与车主考核挂钩

在昨日的黑名单排名中，和瑞公司以

14台违章数名列第一，其后分别是国泰、天

奥、天一、大众、新亚、天友。

据张所长介绍，出租车驾驶员违章行

为屡禁不止，与出租车公司管理不到位有一

定联系，有的只重视收费，而忽略服务和管

理，敷衍、搪塞行业管理部门有关政策措

施。所以今年管理所采取了违规违章率车

辆排名。今后这种违章率排名还将定期公

布，而且春运期间的违章率将列入企业质量

信誉考核，同时也作为车主考核的重要指

标，将实行一票否决，违章率排名前三位的，

取消优秀等级和评先评优资格。

7家公司互查促进文明经营

从今日开始，合肥市运管处将加大力

量重点查处出租车违规行为，每天将安排执

法人员在重点区域（场站）、特殊时段稽查。

在此次的整治中，该市运管处还首次

采取了7家出租车公司上路检查的方式，各

出租车公司在道路上对其他出租车公司的

违规违章车辆进行检查，这种互查，也会在

一定程度上减少拒载、拼客的现象发生。

96333是合肥运政电话，市民从今日开

始，如发现出租车有违规违章行为，可随时

拨打这个电话进行投诉和咨询，一旦证据确

凿，该市运管处将从严处罚，同时相关出租

车公司也将负连带责任。

家中未燃放的爆竹
可送到销售点回收

星报讯（刘德华 记者 张敏） 正月十

五吃元宵、放焰火，烟花爆竹销售进入最

后的高峰期。正月十五一过，烟花爆竹可

不能随便买卖了。记者从合肥市安监局

获悉，从正月十六开始将紧急叫停节后烟

花爆竹销售。

根据要求，从2月 18日（正月十六）

起，该市将全面回收市场和家庭剩余的烟

花爆竹。对于在保质期内性状优良并符

合库存特性的烟花爆竹予以统一回收，重

新送入仓库进行储存。

安监部门建议市民不要在家中存储

未燃放完的烟花爆竹。户主也可以将家

庭剩余的烟花爆竹送到售卖点，由工作人

员识别分拣，符合入库条件的即可回收。

这次统一回收剩余爆竹行动将延续到本

月底。

“为避免回收的商户出现漏统、漏交

情况，在批发拿货前均已对售卖点进行登

记，回收后也将进一步核算清空。”安监局

一工作人员告诉记者。

针对流落在市场上的不合格烟花爆

竹，安监部门也将加大处理力度，一旦发现

“黑爆竹”，将联合工商部门、公安部门予以

强制收缴，并集中销毁，消除安全隐患。

合肥运管处首次进行出租车公司违章排名 和瑞公司排榜首

文明经营还是违章欺客，出来站站队

2010 年合肥市用水峰值达到

105.5万吨/日，今年合肥市日供水能

力需达到130万吨，方可保障城市供

水之需。 由于去年冬季合肥降水偏

少，合肥两大“水缸”——董铺、大房

郢水库的蓄水，已经无法让合肥市民

“喝饱”。昨日，记者从合肥市水务局

获悉，合肥市 2011 年城市供水原水

补充，正式拉开序幕。

李飞记者 俞宝强

合肥市饮用水主要来源于淠史杭灌

区大别山的佛子岭、响洪甸两水库。去年

11月份，董铺、大房郢水库管理处从淠史杭

总局引水，总量达到1.35亿立方米。

由于去年冬季合肥降水偏少，加上合

肥大城市建设日新月异，城市用水量剧

增，董铺水库、大房郢水库的蓄水量下降，

供求偏紧，需从外地调水。为确保合肥城

市供水安全，合肥计划从大别山佛子岭、

响洪甸两个水库调水4000万立方米，通过

淠史杭灌区淠河总干渠流入滁河干渠，再

经过南淝河上游进入董铺水库。

两个水库调水4000万立方米

据介绍，现在，董铺水库和大房郢水

库是合肥市自来水生产的唯一水源，供水

保障依靠上游大别山水库补水。通过淠

史杭灌区淠河总干渠引水，进入滁河干渠

早在1970年就开始了，合肥董铺、大房郢

水库水量吃紧的时候都是通过这种方式

来引水。

按照合肥市2015年日供水量最高峰

值测算，需原水约7亿吨。目前尚有近4

亿吨的缺口。对此，合肥市供水集团有关

负责人向记者介绍，该集团将在今年完成

六水厂一期工程建设，新增供水能力15万

吨/日，达到日供水能力130万吨的规模。

2012年完成六水厂二期30万吨/日供水工

程，实现七水厂一期工程部分投产。到

“十二五”末，完成七水厂一期50万吨/日

供水工程，建设八水厂一期30万吨/日供

水工程，使合肥市的最高供水能力达到

240万吨/日，确保合肥市未来供水保障万

无一失。

同时，将协同有关部门争取更多原水

水权配额，合理开发新水源，尽快实施龙

河口引水工程，确保合肥市未来城市发展

对供水水源的需求。

尽快实施龙河口引水工程

两只以兔子为造型的蛋雕。这

是省城的马家轩老人用十四天的时

间，精心雕刻成的鸡蛋和鸭鹅蛋组合

的兔子灯，点燃后非常好看，但制作

难度非常大。

倪路/图

兔子灯
真应景


